

CANADIAN COUNSELLOR

**JOURNAL OF THE CANADIAN GUIDANCE AND COUNSELLING ASSOCIATION
REVUE DE LA SOCIÉTÉ CANADIENNE D'ORIENTATION ET DE CONSULTATION**

CONSEILLER CANADIEN

VOL. 2 No. 1, JANUARY-JANVIER 1968

CANADIAN GUIDANCE AND COUNSELLING ASSOCIATION
SOCIÉTÉ CANADIENNE D'ORIENTATION ET DE CONSULTATION

BOARD OF DIRECTORS
CONSEIL D'ADMINISTRATION

<i>Past President</i>	J. E. Andoff, Ontario
<i>President</i>	J.-A. Gagnon, Quebec
<i>Vice President</i>	Myrne B. Nevison, British Columbia
<i>Secretary-Treasurer</i>	J. Banmen, Manitoba
<i>Assistant Secretary</i>	R. Charette, Quebec
<i>Executive Members</i>	R. L. Desjardins, New Brunswick L. A. Isabelle, Ontario J. G. Paterson, Alberta
<i>Regional Members</i>	A. A. Adkins, Quebec A. Baby, Quebec Mrs. R. Borchiver, Ontario J. K. Bradford, Ontario C. B. Button, Newfoundland W. J. Callaway, British Columbia R. Chamard, Quebec R. M. Ewing, Prince Edward Island R. C. Fobert, Ontario H. H. Guest, Manitoba E. A. Lageer, Ontario Fr. L. Lecauvalier, Quebec A. S. McDonald, Nova Scotia A. J. Millard, Ontario D. W. Patterson, Ontario R. Sanche, Saskatchewan P. Schmidt, Ontario B. Tétreau, Quebec F. E. Whitworth, Ontario

CANADIAN COUNSELLOR
CONSEILLER CANADIEN

Vol. 2, No. 1
January-Janvier, 1968

Editors
Redacteurs

Editor Myrne B. Nevison,
The University of British Columbia,
Vancouver, B.C.

*Managing
Editor* Justine Harris,
Vancouver, B.C.

*Business
Manager* J. D. Friesen,
The University of British Columbia,
Vancouver, B.C.

*Consulting
Editors* J. A. Ross,
St. Francis Xavier University,
Antigonish, N.S.

Andrée Gravel,
Commission Scolaire de Ste-Foy,
Ste.-Foy, Quebec.

E. T. Hallberg,
Macdonald College, McGill University,
Ste. Anne de Bellevue, Quebec.

L. A. Pass,
Ontario Institute for Studies in Education,
Toronto, Ontario.

H. W. Zingle,
University of Alberta,
Edmonton, Alberta.

Manuscripts submitted for publication should be sent to Dr. Myrne Nevison, Faculty of Education, University of British Columbia, Vancouver 8, B.C.

Two double-spaced typewritten copies with an abstract of 100-200 words (preferably in both languages) must be supplied. Recommended style is that endorsed by the American Psychological Association.

Tout manuscrit soumis pour publication devra être adressé au Dr. Myrne Nevison, Faculté d'Éducation, Université de la Colombie Britannique, Vancouver 8-ème, C.B. Deux copies, transcrites à la machine, et à interlignes doubles, devront être fournies, ainsi qu'un résumé de l'article, de cent à deux cents mots et de préférence dans les deux langues. Comme style, nous recommandons celui auquel souscrit American Psychological Association.

Canadian Counsellor is published quarterly by the Canadian Guidance and Counselling Association in January, April, July, and October. The subscription price is \$7.00 per year, \$13.00 for two years, or \$2.00 for a single copy.

Communications regarding subscriptions and other business matters should be sent to Dr. John D. Friesen, Faculty of Education, University of British Columbia, Vancouver 8, B.C.

Conseiller Canadien est une publication trimestrielle de la Société Canadienne d'Orientation et de Consultation et qui paraît en Janvier, en Avril, en Juillet, et en Octobre. Le prix d'abonnement en est de \$7.00 par an ou \$13.00 par deux ans ou de \$2.00 le numéro.

Toute communication au sujet d'abonnement ou d'autre question d'affaires devra être adressée au Dr. John D. Friesen, Faculté d'Éducation, Université de la Colombie Britannique, Vancouver 8-ème, C.B.

SIGHTINGS

With the impetus of centennial year, a second successful conference, and a tentative try at producing a budgetless publication, CGCA has now taken another step forward with plans to publish a quarterly journal.

With some qualms yet with a sense of excitement we have undertaken an assignment to produce a truly professional journal enlivened with relevant research and theory possibilities for all types of counselling from all parts of Canada. There is much of interest now developing as we become increasingly aware of the need for and variety of counselling services in contemporary society where people are faced with a bewildering array of opportunities and choices.

Issues this year will include many highlights from the Quebec conference on *The Place of Man in His World*. The lead off article will be Wrenn's perceptive analysis of both professional and cultural changes followed by Pelletier's approach to vocational development theory, by Bolton's alertness to industrial implementation, and O'Connell's report of the shifting womanpower situation. Freeman picks up a new emphasis in crisis intervention in family problems and Perron adds relevance in retraining programs to prepare the new counselling specialist. Blank's paper indicates our concern for testing practices by careful research analysis.

Centennial plus one—a time of new awareness, of pondering, and of movement. The *Canadian Counsellor* welcomes your contributions to making counselling a vital service in developing the potentialities of all Canadians.

—Editor

QUELQUES APERÇUS

Grâce à l'élan que lui a donné le Centenaire Canadien, et à la réussite de sa deuxième conférence annuelle, la S.C.O.C. a pu faire encore un pas vers une publication trimestrielle.

Non sans trépidation; mais dans une ambiance d'excitation, nous avons entrepris la tâche de produire une publication de qualité professionnelle, insufflée de théories et de recherches dans tous les domaines du counselling et provenant de toutes les parties du Canada. Nous trouvons que les nécessités pour des services spéciaux de counselling se multiplient dans la société contemporaine, dans laquelle l'individu doit constamment faire face à une rangée déconcertante de problèmes, de choix, d'occasions.

Les éditions de l'année courante contiendront plusieurs articles au sujet des idées saillantes qui ont été mises en relief lors de la discussion sur *La Place De L'Homme Dans La Terre des Hommes* qui a eu lieu à la Conférence de Québec. L'article de tête sera l'analyse perspicace par Wrenn des changements à prévoir dans les professions et dans les cultures. Cet article sera suivi d'un autre sur la théorie de Pelletier sur le développement des vocations, ainsi que d'un autre sur la vigilance de Bolton dans son étude sur les effets de l'automation dans l'industrie. Il y aura aussi un article sur le rapport par O'Connell sur la main-d'oeuvre féminine en déplacement. Freeman nous proposera, dans son article, un nouveau moyen de porter des premiers secours, en cas de crise subite, dans les familles. Perron nous donnera de nouveaux aperçus sur les programmes d'instruction dans la spécialisation pour les conseillers déjà diplômés. Il y aura également un article de Blank dans lequel il traitera de l'analyse de recherche soigneuse qui est faite dans le souci d'assurer l'efficacité de nos méthodes d'épreuves.

L'An Centenaire plus Un, année de nouvelle prise de conscience, de méditation ainsi que de mouvement. Le *Conseiller Canadien* recevra avec plaisir vos contributions, qui aideront le counselling à devenir un service essentiel au développement du potentiel de tous les Canadiens.

—Editeur